

Absage der Turniere in den Hallen am Borsigturm

- Aktuell

Aufgrund der bestehenden Infektionsschutzmaßnahmenverordnung ist es leider nicht möglich, die beliebten Turniere in den Hallen am Borsigturm im Oktober durchzuführen, wie das ausrichtende TSZ Blau Gold mitteilte. Deshalb muss die Turnierserie für dieses Jahr leider absagt werden.

Die Organisatoren hoffen auf eine Verbesserung der Rahmenbedingungen in 2022 und werden im nächsten Jahr einen neuen Anlauf starten.

29.09.2021 13:20 von Thorsten Sufke